

En el Comercio siguen aprendiendo

Categoría: Comercio

Publicado: Viernes, 03 Julio 2020 16:39

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 1051

En el Comercio siguen aprendiendo

Categoría: Comercio

Publicado: Viernes, 03 Julio 2020 16:39

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 1051



En el Comercio siguen aprendiendo

Categoría: Comercio

Publicado: Viernes, 03 Julio 2020 16:39

Escrito por Sainé García Labrador

Visto: 1051

El Grupo Empresarial de Comercio de Pinar del Río viene desarrollando capacitaciones para los profesores de la Escuela Ramal de Comercio Gerardo Medina Cardentey, con el fin de ampliar sus conocimientos acerca de las nuevas transformaciones en el sector del Comercio en nuestro país y acercarlos más a estos cambios.

Han recibido capacitación sobre varios temas relacionados con las distintas esferas y especialidades en el sector, conferencias sobre saneamiento financiero en el comercio, impartida por nuestra directora adjunta Tamara López García, directora Económica Glendy Sosa Barrios y la especialista de precios Katia Díaz. Temas sobre el clasificador tipológico para los establecimientos del comercio, la gastronomía y los servicios, impartida por Noel Miló Prieto, especialista principal de comercio Alimenticio, otra de las conferencias que se impartió fue acerca de las normas sanitarias, así como los principales problemas en el sector que limitan la obtención de dichas licencias sanitarias, impartida por Adaysi González, Directora de Productos no alimenticios del Grupo Empresarial. En estas capacitaciones también se abordó el tema del perfeccionamiento del manual de identidad e imagen corporativa, así como el uso de las TICs por las empresas, impartida por Asdrúbal Andrés Hernández Sánchez, Jefe del Departamento de Informática del Grupo, otro de los temas tratados en estas conferencias fue el reordenamiento de la gastronomía, así como el cumplimiento de las medidas en esta área para el enfrentamiento a la COVID-19, impartieron esta conferencia Alexander Carrillo Salazar y Dayanis Díaz, ambos especialistas de gastronomía del Grupo Empresarial de Comercio de Pinar del Río. Para más información sobre el comercio en nuestra provincia puede encontrarnos en: <https://www.gecpr.cu/>